

MIGRATION ET SANTÉ MENTALE: LE SYNDROME D'ULYSSE

« Comment le processus migratoire peut-il affecter la santé mentale des personnes concernées? »

Renato Lopez, sociologue spécialisé en santé communautaire et membre du réseau scientifique « Red Athenea », tentera de répondre à cette question très générale à travers une présentation du **syndrome d'Ulysse** et se penchera sur le cas des migrants qui rentrent dans leur pays. Le retour peut être aussi difficile que le départ...

La conférence aura lieu à l'Espace Mozaïk - Appartenances (au Flon) le mercredi 5 septembre 2012 à 19h45. Entrée libre.

Rue des Côtes de Montbenon 15, Lausanne

Contact : redateneaperu@gmail.com, 078-7993220

